

新年明けましておめでとうございませう。

香美市長
門脇 槇夫



皆様方には輝かしい新春をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。また旧年中は市政に対して何かとご指導、ご協力いただきましたことに心から感謝申し上げます。

昨年は原油の高騰に伴うガソリンを初めとする石油関連製品や生活物資の相次ぐ値上げが市

今年も市政の発展と住民福祉の向上に向かって

民生活を直撃、またアメリカ発の金融不安は世界各国に波及、その影響により、世界の経済は金融危機と景気後退の局面を迎え、世界同時不況の様相を見せており、またそれによる企業の業績悪化は雇用問題に発展するなど、まったく先行き不透明で、不安定な状況であります。また、わが国の政治についても、衆議院選挙を控えた政局重視の政策が、ねじれ国会の中で混乱を生むなど、これまた不安定な一年でありました。そのような中、香美市は今年合併4年目を迎えようとしております。

一段と厳しさを増す地方行政ではありますが、この3年間、合併協議事項の遵守を念頭に、着実に合併のメリットを生かした政策を進めて参りました。今後さらなる香美市の飛躍と合わせ、厳しさの増す住民福祉の向上を図るための政策実現に向けて、職員と共に全力を傾注して参る覚悟であります。市民の皆様方の一層のご支援をお願い申し上げます。

今年も皆様方にとりまして穏やかな1年となりますようご祈念いたしましたし、年頭のご挨拶といたします。

香美市議会議長
中澤 愛水



平成21年の年頭に当たり、市議会を代表し、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。市民の皆様方には、ご健勝で輝かしい新春をお迎えになられたことと、心からお慶び申し上げます。

昨年はアメリカの「サブプライム・ローンの破綻」を契機として、世界的なバブル崩壊の影響が私たちの生活にも暗い影を落として参りました。さらに、

情報の共有と市民参加のまちづくりを

地域間格差・生活格差の拡大、人口の減少と高齢化も進みつつあります。そこで、地方の再生と産業の振興、定住人口政策や行政改革への積極的な取り組みなど市政発展の基礎固めに、引き続き努力を傾注していくことが重要です。また、環境問題や健康志向への関心の高まりの中で、安心・安全な生活実現のため山積みする課題に本年も力強く取り組んでいかなければなりません。

そのためには、公平な負担の下で、民主的で公正な自治と参加と心の通う行政を強く進めていくことが不可欠です。行政情報の公開と共有、地域間の融和を図りつつ、長年培ってきた、伝統と文化と歴史の上に立ち、香美市の持つ資源と可能性と底力を有機的に、活用し、ゆるぎない香美市の建設と発展をはかっていくことが強く求められております。市民参加による力強いまちづくりを進めるためにも、さらなるご指導とご協力をお願いいたします。市民の皆様方のこの1年のご健勝とご多幸をお祈りし、年頭のご挨拶といたします。